
Frau Feld-Wielpütz von der CDU-Fraktion zeigte sich von dem Umweltprogramm sehr 
begeistert und bedankte sich seitens der CDU-Fraktion dafür.  
 
Mit einem besonderen Dank seiner Fraktion stellte Herr Züll von der FDP besonders die 
Kostenneutralität heraus.  
 
Mit dem Dank des Ausschusses schloss der Ausschussvorsitzende den TOP, nachdem 
der Ausschuss den Bericht der Verwaltung zur Kenntnis genommen hat.  
 


